

paré un acte de haute inconvenance, et que l'on sera toujours en droit de reprocher à l'administration de M. de Pins. Notre prochaine livraison contiendra un chapitre sur ces quinze dernières années de l'Eglise de Lyon, et en même temps qu'elle jugera le passé, elle essaiera aussi de dire ce qu'il y aurait à faire dans l'intérêt spirituel et temporel tout à la fois d'un vaste et brillant diocèse.

— La souscription lyonnaise pour le monument de Gutenberg s'élève aujourd'hui, 5 juin, à 1,716 fr. 45 cent.

— La souscription, formée dans notre ville pour les incendiés de Sallanches, dépasse la somme de 5,000 fr.

— M. Rigocot a publié ces derniers temps, un volume intitulé : *Religion de l'avenir, ou philosophie rationnelle*. Nous rendrons prochainement compte de l'œuvre de notre compatriote, ainsi que de l'ouvrage que M. Francisque Bouvet vient de faire paraître sous le titre de : *Du Catholicisme, du Protestantisme et de la Philosophie en France, en réponse à M. Guizot*.

— La Société de Médecine de Lyon, dans sa séance du 4 mai, a nommé une commission chargée de lui présenter un rapport sur l'ouvrage de M. Dupasquier, intitulé : *Des eaux de source et des eaux de rivière, et spécialement des eaux de source de la rive gauche de la Saône, près Lyon, étudiées comparativement à l'eau du Rhône*.

Cette commission ne se bornera pas seulement à examiner l'œuvre scientifique de M. Dupasquier, elle étudiera sur toutes ses faces la question qui y est traitée, en s'arrêtant spécialement sur tout ce qui se rapporte à l'hygiène publique. Elle répétera les expériences de M. Dupasquier, et s'entourera de tous les documents nécessaires pour éclai-